

## Comisión de Divulgación y Difusión:

### Tareas realizadas

- Cuenta de correo electrónico ( encuesta a los padres/madres)
- Filtrado de la información
- Modificación de la página web
- Actualización de las redes sociales
- Puesta en marcha del blog “Camino escolar”.
- Colaboración con otras comisiones.
- Memoria de actividades.

### Tareas pendientes

- Divulgación de un “folleto” sobre la comunidad de aprendizaje al resto de los miembros de la comunidad educativa.

### Propuestas

- Charlas y conferencias para divulgar la comunidad de aprendizaje y el camino escolar.
- Crear el Día del voluntario

## Comisión Aprender más:

### Trabajo realizado

- Revisión de los sueños propuestos el año anterior.
- Clases de español para madres marroquíes.
- Taller de disfraces para carnaval.
- Charla sobre técnicas de estudio para padres.
- Potenciación de la página web del centro.
- Charla informativa para posibles voluntarios.
- 

### Trabajo pendiente

- Biblioteca tutorizada, aunque el marco teórico ya está realizado y la toma de contacto con los padres para organizarla también.
- Continuar revisando la lista de sueños para cumplir aquellos que sean posibles.
- Trabajar cualquier aspecto que tenga que ver con la educación en el centro.

### Propuestas

- Biblioteca tutorizada, definir los objetivos y ponerla en marcha.
- Animar a la participación en esta comisión.
- Animar para conseguir voluntarios.
- Motivar a los alumnos para que transmitan el proyecto de Comunidades de Aprendizaje en su familia y así les animen a formar parte del mismo.

## Comisión de Infraestructuras:

### Trabajo realizado

- Señalización y revisión de los Botiquines del Centro.
- Señalización del punto de Recogida de la ropa extraviada.
- Señalización de las vías de evacuación en caso de emergencia
- Limpieza y ordenación de armarios en la Sala de usos Múltiples o Tutoría de Infantil.
- Pintar los juegos en el patio de atrás: tres en raya, rayuela, circuito de chapas...
- Poner plantas en las entradas de los patios de infantil y de los mayores.
- Pintar la barandilla de la entrada principal.
- Decoración de la entrada principal con los trabajos realizados por los alumnos en el taller de cerámica.

### Tareas pendientes

- Pintar la “jaula” para convertirla en un espacio de juegos alternativo en los recreos.
- Limpiar y organizar el almacén que hay junto a la biblioteca.
- Pintar más juegos en los patios de infantil y mayores.
- Reponer plantas de temporada en las jardineras.
- Montar murales con las piezas de cerámica elaboradas en el taller.



# Resumen de actuaciones en las Comisiones de la Comunidad de Aprendizaje MARTÍN CHICO

## Comisión del Camino Escolar:

### Tareas realizadas

- Charlas de difusión del Camino Escolar, a toda la comunidad escolar, desde padres y madres a profesores.
- Salidas de educación vial. En estas salidas se iban viendo los peligros existentes y se iban recogiendo las propuestas de los alumnos para el camino escolar.
- Exposición “Caperucita Camina Sola”. Cedida por el CENEAM. Con la ayuda de madres y padres se teatralizó la exposición para todos los niños del colegio.
- Pintamos el camino escolar: Tanto con los datos de las encuestas realizadas a los alumnos como con los datos obtenidos en los itinerarios realizados con los niños.
- Salida familiar Camino Escolar. Recorrimos con las familias el camino escolar viendo posibles mejoras para proponer al Ayuntamiento.
- Subidas al Blog de la Comunidad de Aprendizaje de las actividades llevadas a cabo en el Camino Escolar.

### Tareas pendientes

- El Hermano Mayor: Salida con las familias para el reconocimiento de los puntos de encuentro, donde los alumnos mayores irán “recogiendo” a los niños que inician solos su camino escolar.
- El Comercio Amigo: Salida de los alumnos a los comercios de la zona para darles unas pegatinas identificativas del comercio amigo.
- Información comunidades de vecinos con garajes.

## Comisión de Voluntariado:

### Funcionamiento

- Reunión inicial con los voluntari@s para explicar el funcionamiento de los grupos interactivos y el modo en que se efectuarían las convocatorias. Se crearon tres grupos de whatsapp, uno por cada ciclo. Al comienzo de semana se convocaba a los voluntari@s para posteriormente repartirlos por clases.

### Aspectos a mejorar

- Captar más voluntari@s para que no se repitan tanto como ha sucedido a final de año.
- Explicar más en profundidad el funcionamiento de los grupos interactivos.
- Mayor contacto con la Universidad para conseguir más voluntari@s. Intentar que haya un coordinador en cada clase.

### Aspectos importantes

- Implicación total por parte de los voluntari@s y los maestr@s del centro para completar las convocatorias.
- Se anima a todos los padres y madres a formar parte de la comisión de voluntariado. Es importante que se produzca un relevo en esta tarea tan importante